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令和６年度 保育園に関する利用者アンケート集計結果について 

 日頃より保育園の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

  

さて、２月に行いました「保育園に関する利用者アンケート」では、お忙しい中、多

くの保護者の皆様から回答を頂き、感謝申し上げます。 

今回、いただきましたご意見を今後の園運営に生かしてまいります。今後とも園とご

家庭で連携を図り、子どもたちにとってよりよい保育環境を整えていけますようご協力

宜しくお願い致します。 

 

【集計結果：5６家庭提出】 

 

１ 毎日の保育内容について 
とても 

そう思う 

そう思う 

あまり 

そう思わない 
そう思わない 

よく 

わからない 

１ 保育目標に沿い発達に応じた保育がされている 38 18 0 0 0 

２ 子どもが伸び伸びと楽しんで遊んでいる 48 8 0 0 0 

３ 
園生活の中で、経験の幅が広がり、充実した日々

を過ごしている 

46 

 

10 0 0 0 

 

４ 
子ども一人ひとりの「個」に応じた保育を実践し

ている 

39 17 0    0 0 

 

５ 子ども一人一人を理解し、大切に保育されている 43 12 1 0 0 

６ 
保育室は、子ども達が楽しく遊び、清潔で安全な

環境が整えられている 

46 

 

10 0 0 0 

《今後の改善について》 

・今年度は『遊びの充実』を重点目標に保育してきました。登園してすぐに、気の合う友だちと好きな場所で好きな遊

びを楽しめる環境づくりを意識してきました。今では登園すると園庭や Super Kids の部屋で年齢関係なく名前を呼

び合って遊ぶ姿も見られるようになり、一人一人が充実した園生活を送れているように感じています。 

どんな状況であっても子ども一人一人の人権を大切に保育していき、いつ、どこで、誰が見ても安心して預けられるよ

うな保育園にしていきたいと職員一同、改めて共有しました。保護者の皆様に安心して利用してもらえるよう運営して

いきます。 



 

２ 保育園運営について 
とても 

そう思う 

そう思う 

あまり 

そう思わない 
そう思わない 

よく 

わからない 

７ 
保育園の生活において、安全対策がとられている 

（施設、設備及び災害訓練など） 

43 12 0 0 1 

 

８ 
保育園で起きた事故やケガ、感染症や急な体調の

変化に対し適切な対応がされている 

42 14 0 0 0 

 

９ 
園だよりや給食だより等の情報提供は、分かりや

すく伝える工夫や配慮がされている 

41 

 

15 0 0 0 

10 
子どもの日々の様子や成長の姿・子育て等につい

て、職員と話したり相談ができる 

40 16 0 0 0 

11 子どもが喜んで、保育園に通っている 39 16 0 0 1 

12 保護者や子どものプライバシーが守られている 32 23 0 0 0 

13 職員は日頃丁寧に対応している 41 15 0 0 0 

《今後の改善について》 

昨今は、自然災害や不審者による事件も多く保護者のみなさんも園の安全対策については一番気になっている事かと思

います。今年度も様々な想定をし訓練を実施してきました。来年度は防災訓練の取組みについても年間を通してお知ら

せしていければと思います。小さいお子さんでも保護者の方に楽しさが伝わる保育園づくりをしていきたいと思いま

す。 

 

３ 給食について 
とても 

そう思う 

そう思う 

あまり 

そう思わない 
そう思わない 

よく 

わからない 

14 子どもは給食を楽しみにしている 35 15 1 0 5 

15 献立内容に季節感が盛り込まれている 40 16 0 0 0 

16 献立内容はバランス・量とも適切である 43 13 0 0 0 

17 
子どもにとって必要かつ安全な食材・食環境を整

えている 

43 12 0 0 1 

《今後の改善について》 

例年、給食については楽しみにしているか、日常の会話に出てこないのでわからないとの意見をいただきます。確かに

未満児クラスだとなかなか難しいのかなと思います。お子さんが給食をどう楽しみにしているかキッズリーの写真や連

絡帳で伝えてきたつもりでしたが、まだまだ伝えたりなかったと反省しています。当日、お子さんが食べたものを展示

したり、翌日の献立を玄関にわかりやすく掲示すると少しずつ給食に対するが会話が増えていくのかなと思うので来年

度取り組んでいけるよう給食室と話し合っていこうと思います。 

食材の産地については基本的には国産を使用するようにしていますが、ごくまれに外国産を使用する場合もあります。

気になることがある時はお声掛けください。 

 



4 総合的な感想について 大変満足 満足 

どちらとも

いえない 

不満 大変不満 

18 現在利用している園に総合的に満足している 45 11   0 0 0 

 

≪自由意見欄について≫ 

 お忙しい中、たくさんのご意見やご感想をありがとうございました。主なものについて、改善点を含めて回答

させて頂きます。 

 

１．【行事について】 

□イベント時の駐車スペースなどご苦労がうかがえます。 

 

 

 

 

２．【保育について】 

□子どもにとって初めての保育園でドキドキでしたが、先生方の優しく丁寧な対応と心くばりで、子も親も安心

して通い預けることができました。これからもよろしくお願いします。 

□いつも丁寧に対応していただいてありがとうございます。朝、息子が自ら手を伸ばして先生の所へ行く姿を見

て、いつも楽しく過ごせているんだなと安心しています。他のクラスのお友だちと関わる機会が多いことも

我が子にとって良い刺激になっていると感じ、ここに通えて良かったと思っています。 

□いつも笑顔で接してくれて園での様子なども詳しくお話していただいたり、また相談したい事も真剣に聞いて

いただき、とても満足です。迎えに行くと楽しそうに遊んでいたり年上の子達とも、きちんとコミュニケー

ションが取れていることが、とてもわかり子供も喜んでいるので嬉しいです。 

□限られた敷地でも子ども達が楽しめるように先生方が様々工夫をして下さっているのを感じます。いつも大変

な保育運営をありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

□朝の時間、園庭や室内など子ども達が選んで遊べて、全学年と触れ合えるのは貴重な時間です。 

□いつも安心して通うことができています。子ども一人一人ちゃんとみてくださっているのがいるのが伝わって

きます。相談にものっていただき話しやすく信頼できます。これからもよろしくお願いします。 

□クラス関係なく仲良く遊んでいるのが良いところだと思います。 

□ゆっくりゆっくりですが日々成長が見受けられ嬉しく思います。何よりも子どものペースを考えて支援してい

ただけているので先生方には助けられています。ありがとうございます。 

□子供の個性を尊重して保育していただける事に大変感謝しています。今後もよろしくお願いします。 

□朝の時間、園庭や室内など子ども達が選んで遊べて、全学年と触れ合えるのは貴重な時間です。 

□世の中で虐待など騒がれている中、大切な子ども達を日々丁寧に保育してくださっている先生方にはとても感

謝しております。娘も『ペンギン楽しい』『給食完食した！』『友だち、先生大好き！』と、毎日のように話

してくれます。 

保護者の皆様には家族乗り合わせ、小さい車での参加など協力いただくことも多くご不便をおかけしています

が、今後も安心安全な環境の中で行事を進めていけるようにしていきますので、よろしくお願いします。 



□毎日楽しく通園できていることがペンギンでよかったと思うところです。保育園での出来事も楽しそうなこと

いっぱいで話を聞くのが嬉しいです。ラスト１年…今まで通り楽しく過ごせると良いです。 

□保育園に行くのが毎日楽しみなようで安心しています。園で覚えてくることもたくさんあり、家で見せてくれ

たり教えてくれるのが成長を感じられて嬉しいです。 

□いつも、その子その子に合った保育をしてくださっているおかげで、親も子供も安心して通えています。病気

の子に対するフォローも大変助かっています。 

□熱が出た時に熱以外での症状がない場合はもう少し様子を見てもらいたい。平熱がそもそも高かったり眠くて

体温が高い場合もある、家に帰ったらすでに熱がない場合も多く見られるため。 

□子供との接し方で先生たちによってかなり接し方にバラつきがあると思う。子どもに対して先生が軽く押した

りで転んだりするのを見ると預けてる側として不安になる。 

 

 

 

 

 

 

 

３．【その他】 

□Instagram などに写真や動画をあげる時は一言お話をしてほしいと思います。 

□日々の行動や活動などもキッズリーや Instagram などで伝えてくださることで普段見れない様子が見れて親

としてはとても嬉しいです。お忙しい中、ありがとうございます。 

□見落としてしまうので園だよりは希望者のみ紙で配布して欲しいかもしれないです。 

□仕事の都合なども配慮していただき柔軟に対応いただくことがありがたいです。 

□満足しているので現状維持をお願いします。 

□特に気になっている所はないです。卒園までよろしく願いします。 

 

 

 

 

たくさんの嬉しい言葉ありがとうございます。来年度も、子ども一人一人の人権、個性を大切に家庭と連携し

ながら保育をしていこうと思います。また、子どもに対する接し方については保育のプロとして担任不在でも

保護者の方が安心して利用できるようにしていきたいと考えています。体調不良に関しましては、感染症の流

行状況なども考え、何度も検温したり、水分補給をしながら様子を見ています。お仕事で忙しいとは思います

がご理解、ご協力をお願いします。 

Instagram や SNS にお子さんの写真を掲載されたくない場合は個別で対応できますのでお声掛けくださ

い。キッズリーではわからない子どもならではの発言、動きが伝わればいいなと思い更新していますのでぜひ

ご覧になって下さい。 

園だよりについては、配信をしたら玄関に『園だより配信しました』等のお知らせを掲示しようと思います。

キッズリーから端末の方へ保存していただくとご自宅のプリンター等で印刷できたりもしますのでご活用くだ

さい。 

お子さんの卒園まで保護者の方が満足できる園を維持していこうと思いますので、引き続きよろしくお願いし

ます。 


